

Antrag an die Gemeindeversammlung Kilchberg

Die Gemeindeversammlung Kilchberg beschliesst den Steuerfuss nicht zu senken.

Das dadurch freiwerdende Budget in Höhe von 3% der Steuereinnahmen wird einem neu zu schaffenden Solar-Budget zugeführt.

Das Solar-Budget wird für die Installation von Solar-Modulen zur Warmwassererzeugung (Sonnenkollektoren) und zur Stromerzeugung (Photovoltaik) auf gemeindeeigenen Gebäuden (insb. Hallenbad Hochweid) verwendet.

Das Solar-Budget wird für eine Dauer von 3 Jahren verabschiedet.

Die Gemeinde Kilchberg leistet damit einen Beitrag für eine saubere, sichere und friedliche Energieversorgung.